I

Qu'est-ce que l'adoration?

Approchez-vous de Dieu, il s'approchera de vous. Jacques 4.8



Un jeune garçon passe tous ses après-midi à laver des voitures. On le remercie en lui donnant un peu d'argent de poche,

deux ou trois euros. Il s'en réjouit car il a pour projet d'acheter une bicyclette. Même s'il doit travailler dur et longtemps, l'argent qu'il reçoit est vraiment important pour lui.

Qu'est-ce qui est vraiment important pour toi? Pour le savoir, c'est très simple: essaie de te souvenir comment tu as occupé ton temps la semaine dernière. Astu passé la plus grande partie de tes journées avec tes amis? Devant la télévision? À faire des jeux sur ton ordinateur? Combien de temps astu passé avec Dieu? L'as-tu adoré?

Qu'est-ce que l'adoration? L'adoration, ce n'est pas seulement le culte et les chants du dimanche matin. C'est beaucoup plus que cela. Adorer Dieu, c'est lui montrer qu'il est important pour toi. C'est reconnaître son autorité et son amour dans ta vie. Tu peux l'adorer en chantant des cantiques de louange, en priant ou en donnant de l'argent à l'offrande du dimanche matin mais aussi chaque fois que tu te comportes comme Dieu te le demande, par exemple en obéissant à tes parents, en aidant un camarade de classe, en visitant une personne âgée.

Dieu désire que tu l'adores à chaque instant de ta vie. [Lecture: Jacques 4.8]

Que peux-tu faire pour montrer à Dieu qu'il est important pour toi?



Tu peux dire à Dieu dans ta prière: Mon Dieu, tu es important pour moi! Aide-moi à t'aimer et à t'adorer davantage chaque jour.